

Ressort: Gesundheit

Eva Longoria litt nach Trennung unter Depressionen

Los Angeles, 26.04.2013, 16:05 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Eva Longoria litt nach ihrer Scheidung von Tony Parker unter Depressionen. Dies gestand die ehemalige "Desperate Housewives"-Darstellerin in der Fernsehsendung "The Dr. Oz Show".

"Ich aß einfach nicht. Ich war depressiv. Ich war traurig. Ich ernährte mich nur noch von Kaffee", so die 38-Jährige. Nach einer gewissen Weile habe sie wegen starker Erschöpfung einen Arzt aufgesucht. "Ich litt unter Vitaminmangel und der Doktor meinte, es sei so, als hätte mir jemand mit einem Strohhalm alles aus meinem Körper rausgesaugt." Der Arzt habe ihr attestiert, dass ihrem Körper Eisen fehle und ihre Leber überlastet sei. "Alles in meinem Körper lief falsch, also musste ich Vitamine zu mir nehmen und wieder auf die rechte Bahn kommen", sagte Longoria. Nach einem dreimonatigen Verzicht auf sämtliche Zuckerarten habe sie "mehr Energie als je zuvor" gehabt. "Mein Geschmackssinn war total anders, alles schmeckte plötzlich besser."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12621/eva-longoria-litt-nach-trennung-unter-depressionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619